



まっこう 枕 高 く じ ら



★本校HPでは本紙のバックナンバーも閲覧できます。 <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/makurazaki/>



新入生入場

令和5年度 第76回入学式

～期待と新たな一歩～



前田市長祝辞

4月7日金曜日令和5年度入学式が挙行され、32人の生徒が枕崎高等学校へ入学しました。入学式では、前田校長から「今日の感動と感激を忘れずに、これからの高校3年間の生活を価値あるものにしてほしい」と式辞があり、来賓の枕崎市長より「自分自身がどのような大人になるのか、自分の未来を想像しながら想像力を鍛える3年間を過ごしてがんばってほしい」と祝辞を述べられました。新入生は、高校生活への期待と希望に満ちた面持ちで式に参加していました。



一人ずつ呼名され起立



新入生代あいさつ 内さん



最初のホームルーム



たくさんの祝電・祝詞

新1年生 対面式 オリエンテーション



対面式の様子

4月10日月曜日に2・3年生との初顔合わせを行う「対面式」があり、生徒会長の福元さんが「高校は、授業がレベルアップし生徒が主役となり学校を動かしていくことになります。3年間頑張ってください。」と歓迎のあいさつがあり、新入生を代表して



生徒会長歓迎のこたば

鮎川さんが「高校生として日々の学校生活を充実させ多くの事を学び成長していきたいです」と決意を述べました。また、6限目には生徒会オリエンテーションがあり、生徒会執行部の紹介や生徒会の仕事内容の説明、そして、部活動生による部活動紹介が実演を交えて行われました。新入生は、枕崎高校の雰囲気などを知る一日となりました。



1年生代表あいさつ

また、6限目には生徒会オリエンテーションがあり、生徒会執行部の紹介や生徒会の仕事内容の説明、そして、部活動生による部活動紹介が実演を交えて行われました。新入生は、枕崎高校の雰囲気などを知る一日となりました。



生徒会執行部の紹介



部活動紹介
書道部(上)
野球部(中)

バドミントン部(下)

新年度 新任式 始業式



新任式の様子

4月6日木曜日に令和5年度の新任式と始業式が行われました。新任式では、今年度新しく枕崎高校に赴任された8名の先生方の紹介がありました。新任者を代表して松元教頭先生から「この素晴らしい環境の中で、皆さん方と共に高校生活を送れることをとても嬉しく思います。皆さん方と一緒にこの枕崎高校のますますの活性化のために頑張っていきましょう」とあいさつされました。

始業式では、前田校長先生から「3年生は、高校生活最後の1年です。就職を予定している人は、学生としての最後の1年となります。一日一日を大切にしていきましょう。2年生は枕崎高校の中核としての役割が大きくなります。昨年1年間の経験を活かして、充実した毎日であるようにしていきたいと思います。みなさんに卒業後の社会人になる準備をしてもらいたい。自分が社会の役に貢献することを見つけてほしいです。そして、社会人になることを目指す人への期待を述べました。」と式辞を述べました。



新任者代表あいさつ



新任者紹介

《新任の先生方》

教頭	松元 智秀 先生
国語	福島まるみ 先生
数学	鈴 礼次郎 先生
数学	池田 星瑚 先生
英語	山口 貴正 先生
情報	津留 洋一 先生
養護	濱田 芳子 先生
事務	二宮 浩一 先生

枕崎高校 × 鹿水産高校

野球交流戦 & 生徒交流会



119°
両校の書道部パフォーマンス



野球の交流試合開始



列の先頭でじゃんけんする



交流会で司会進行する生徒会

鹿島水産高校が、枕崎市の塩浜運動公園と市民体育館で生徒交流会と野球交流戦を行いました。この交流会は市内にある両校の親睦を深める機会を作ろうと始まった交流会、今年で3回目となります。両校の生徒会が中心となって企画された生徒交流会は、枕崎市民体育館で「じゃんけん列車」を行いました。予め分けられた4つのグループ内で先頭になっている生徒同士がじゃんけんを行い、負けた列が勝った列の後ろに並んでいきます。グループ内で最後に勝ち残った列の先頭の生徒が他のグループの先頭とじゃんけんをして最後まで勝った人が優勝。生徒は、じゃんけんをしながら交流を深めていました。その後、市民球場の外野ステージでの両校書道部による「ふるさと枕崎」の曲と合わせて書道パフォーマンスが行われました。最後の野球の交流戦では、枕崎高校が先制し8点差でリードしていましたが、7回裏に鹿児島水産高校が3点を返し、両校とも最後まで白熱した試合展開にお互いが全校応援で盛り上がりました。結果は8対3で枕崎高校が勝ちましたが、試合終了後には両校から大きな拍手が送られ、良い交流の場となりました。



全校で応援



ホームランが出ました



枕崎市長による始球式

各学年 一日遠足

5月2日火曜日に各学年で一日遠足が実施されました。今年の一歩遠足は、天候も良く晴れの日となって、それぞれの場所で遠足を楽しんでいました。3年生は鹿児島市にある「平川動物公園」、2年生は指にある「フラワーパークかごしま」、1年生は指

あい公園」で一日を過ごしました。



1年生

2年生



3年生

表彰式 5月15日月曜日に表彰式を行いました。5月上旬に行われた南薩地区春季体育大会とコンクールの表彰を行いました。
〔令和5年度春季南薩地区高等学校体育大会〕
テニス 準優勝 (枕崎・薩南工業・伊集院 合同チーム)

バレーボール (女子) 第3位
硬式野球 優勝
〔第25回日本太鼓ジュニアコンクール〕
乙女太鼓 特別賞

表彰を受けた生徒→

